

# Sobrevuelan posiciones de Siria aviones de EU

Beirut, diciembre 5 (UPI). Siria advirtió hoy que retendría a un tripulante estadounidense capturado ayer hasta que los restos de Marina salgan del Líbano, mientras aviones nor-

teamericanos sobrevolaban sobre posiciones sirias en nuevas misiones de reconocimiento.

Los marines, estremecidos por la muerte de ocho de sus hombres, en las batallas que tuvieron lugar anoche en las cercanías del aeropuerto de Beirut, estaban considerando mejorar sus defensas, "incluyendo nuevas posiciones", según declaró en Alemania Occidental el secretario de Defensa, Caspar Weinberger.

Siria denunció a Estados Unidos por el ataque sin precedentes de su Fuerza Aérea contra posiciones sirias en el Líbano. El ministro de Defensa sirio, Mustapha Tlas fue citado por la Radio Beirut diciendo que el piloto de uno de los dos aviones norteamericanos derribados había muerto y que su navegante fue tomado prisionero.

Washington informó que estaban realizándose negociaciones con el gobierno de Damasco y rehusó dar detalles sobre la suerte de los dos hombres.

El ministro sirio dijo que el teniente Robert Goodman, capturado, después de saltar en paracaídas dentro de territorio sirio, "será liberado tan pronto como la guerra termine y los norteamericanos salgan del Líbano".

El teniente Mark Lange murió de las heridas que sufrió después de ser encontrado entre los restos de su avión "y su cadáver será entregado a la embajada norteamericana en

Pasa a la página 53



UPI-Uniflex II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**INFANTE MUERTO.** Beirut, Dic. 5 (UPI). Un niño recién nacido, quien pereció en el estallido de bombas provocado por un automóvil con explosivos que se estrelló hoy contra un edificio, es sacado en una camilla. El infante fue una de las 14 víctimas que perecieron en la acción suicida en un barrio musulmán de Beirut.

## 14 muertos por bomba en Líbano

Beirut, Dic. 5 (UPI). Un automóvil cargado con 150 kilogramos de bombas estalló hoy en un barrio musulmán, destrozando el frente de un edificio de ocho pisos y causando la muerte a por lo menos 14 personas.

Mientras los trabajadores con máscaras protectoras aún continuaban la búsqueda de víctimas en el humeante sótano, la oficial Radio Beirut dijo que además de los muertos, 83 personas habían resultado heridas.

Los daños aumentaron por una explosión secundaria en una tienda de pinturas frente al edificio de apartamentos, en donde se registraron la mayor parte de las bajas. El hu-

mo aún salía de entre los escombros seis horas después de la explosión, ocurrida en las primeras horas de la mañana.

Una llamada telefónica a una agencia noticiosa dijo que la bomba había sido colocada por el Frente de Liberación del Líbano, un grupo anónimo que se ha responsabilizado de varios ataques en años recientes. Sin embargo, no se pudo confirmar el reclamo.

No se aclaró el blanco de la explosión. La policía abandonó la teoría inicial de que el auto estalló en el estacionamiento, donde podría haber estado siendo preparado para

Pasa a la página 30

## Antisandinistas atacan en 5 puntos del país

Managua, Dic. 5 (UPI). (Por Oswaldo Bonilla). El

ejército nicaraguense dijo hoy que 28 guerrilleros antisandinistas y 17 soldados murieron en los últimos diez días, en combates registrados en las montañas del norte del país.

Mientras el gobierno daba a conocer varios decretos de amnistía que están encaminados a la distensión interna, los grupos insurgentes atacaban cinco puntos del país, donde murieron 28 guerrilleros y 17 miembros del Ejército Popular Sandi-

Pasa a la página 25

## Perecen seis en incendio Hogar para Retardados

Cincinnati, Dic. 5 (UPI). Seis personas murieron y otras dos quedaron gravemente heridas al incendiarse hoy un hogar para retardados mentales, informaron las autoridades.

Varios vecinos del edificio de ladrillo dijeron que las llamas envolvieron rápidamente al inmueble y que los ocupantes tuvieron poco tiempo para escapar.

Wayne Christensen, que vive al lado del hogar, dijo

Pasa a la página 30

## Policías chilenos heridos en ataque

Santiago, Dic. 5 (Latin-Reuters). Cuatro policías resultaron heridos durante un enfrentamiento con millares de trabajadores chilenos ocupados en los programas de empleo del gobierno que protestaban por el salario mensual de 4.000 (50 dólares) que reciben, dijo la policía.

La agencia oficial Orbe informó hoy que la policía utilizó gases lacrimógenos y disparó al aire para tratar de controlar a una multitud de trabajadores en huelga

Pasa a la página 53



UPI-Uniflex II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**EDIFICIO DESTROZADO.** Beirut, Dic. 5 (UPI). Vista general del humo que se levanta en una calle de un barrio musulmán, después que un automóvil cargado con 150 kilos (300 libras), de explosivos se estrelló contra un edificio de ocho pisos y causó la muerte de 14 personas y heridas a otras más, calculadas en más de 80 personas.

## Siria entregará piloto si E.U. sale de Líbano

Damasco, Dic. 5 (Latin-Reuters). Una alta fuente militar siria dijo hoy que Siria entregaría un piloto estadounidense capturado sólo cuando las fuerzas estadounidenses abandonen Líbano y la radio oficial de Damasco advirtió que se dispararía contra aviones norteamericanos que sobrevolaban bases sirias en Líbano.

La fuente dijo que el piloto capturado, identificado como teniente Robert Goodman, no sería devuelto hasta "el fin de la guerra libanesa y la salida de las fuerzas estadounidenses del Líbano".

Pasa a la página 25

## Israel niega pacto con E.U. para atacar Siria

Jerusalén, Dic. 5 (UPI). El primer ministro Yitzhak Shamir, reprochando a los "traficantes del pánico", negó hoy que Israel hubiera hecho algún pacto secreto con Estados Unidos para luchar contra Siria a nombre de Washington.

Shamir describió como una tragedia la muerte ocurrida ayer en Beirut de ocho infantes de Marina norteamericanos. "Estos soldados fueron enviados al Líbano para mantener la paz y están siendo atacados y

Pasa a la página 30

## Suponen izquierdistas asaltan bancos en EUA

Boston, Dic. 5 (UPI). Los Bancos y los servicios blindados de transporte de dinero están siendo advertidos de que un grupo de extrema izquierda que se cree fue responsable por el asesinato de un policía del estado de Nueva Jersey, podría estar

llevando a cabo también una serie de asaltos a instituciones bancarias, según informaciones de prensa.

Aunque los delinuentes no han sido identificados totalmente, el diario "Boston Globe" afirmó que el grupo

Pasa a la página 30

## Informe de terrorismo hoy a Senado boliviano

La Paz, Dic. 5 (UPI). (Por Alberto Zuazo). El Senado será informado mañana por el Ministro del Interior, Federico Alvarez Plata, sobre una ola terrorista desatada en el país desde agosto, en la que últimamente apareció involucrado como sospechoso un funcionario de gobier-

no. Esta semana se espera que puedan iniciarse los primeros contactos encaminados a concertar un acuerdo de convergencia nacional, que ponga a buen recaudo el proceso democrático establecido en Bolivia hace

Pasa a la página 30



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**VIGILAN LA ZONA.** Beirut, Dic. 5 (AP). Dos soldados franceses, miembros de la Fuerza Multinacional de Paz, portando rifles automáticos vigilan la zona del edificio

donde esta mañana se estrelló un automóvil cargado con 300 libras de explosivos, mientras brigadas de rescate extraen cadáveres y a personas heridas por el estallido de las bombas.